

## FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 7 TA 2022/2023

19711151 - DAVID MAHENDRATA SUDARMAN

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1	Sudah cukup bagus, pertahankan performanya, RJP sudah bagus, ketika evaluasi nadi dan respi dilakukan dengan benar ya, jangan cuma bertanya kepada penguji
STATION IPM 2	untuk mengecek cedera servikal dipelajari lagi ya dan lebih hati-hati, cuci tangan who dipelajari lagi step-stepnya, belum inform concent, penggunaan stetoskop dan mengoleskan gel seharusnya masuk dalam persiapan alat, ketika memasukan ET sebaiknya laringoskop tidak ditinggal begitu saja dimulut karena lupa mengoleskan gel, pada saat memasang ET laringoskop mengenai gigi dan terdengar gigi patah berkali kali, pemilihan ET pada kasus gadar biasanya ukuran 7,5, memasukan ET terlalu dalam 26 cm, sehingga yang mengembang hanya dada kanan, yang dicek seharusnya kedua dada maupun abdomen, setelah ET terpasang jangan lupa dikembangkan balonya terlebih dahulu kemudian ventilasi
STATION IPM 4	pasang manset yang benar dik, perhatikan posisi selang erhadap fossa cubiti. , palpasi leher yang benar, jangan hanya satu lokasi. px murphy kurang tepat, px rofsing kurang tepat, interpretasi darah rutin
STATION IPM 6	Dx : benar. Talak emergensi belum lengkap. Talak non farmako : jangan lupa dilepas torniketnya jika darahnya sudah keluar. Jangan dilepas fiksasinya ya mas saat akan menghubungkan ke infus setnya. Kebutuhan cairannya gimana mas Dave :D ini hal krusial yg terlewat yes mas. Edukasi masih sangat umum dan superfisial, perlu dijelaskan lg ke keluarga terkait kondisinya, jangan hanya menyampaikan dxnya saja ke pasien, tp disampaikan ini dalam kondisi syok shg butuh penggantian cairan dan bla bla bla.. lalu sampaikan penjelasan terkait tatalaksananya juga ya mas, diberikan rehidrasi dengan cairan apa misalnya, lalu diberikan juga pemasangan oksigen untuk apa, sampai ke efek sampik dari tatalaksana yg mas dave berikan juga disampaikan.
STATION IPM 7	dx kalo hanya menyebut TB paru kurang lengkap, obatnya kurang yg simtomatik kan ada demam
STATION IPM 9	ax ok, px fisik dah lbh baik tp ttep berlatih unk ippa dan iapp nya, px ekstremitas lbh teliti lg, relevansi tidak boleh main pasir pd anak2 dg diare gimana?